



Conseil économique  
et social

Distr.  
LIMITÉE

E/CONF.85/L.65 (Abstract)  
17 juillet 1992  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

---

SIXIEME CONFERENCE DES NATIONS UNIES SUR  
LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES  
New-York, 25 août-3 septembre 1992  
Point 4 de l'ordre du jour provisoire\*

RAPPORTS DES DIVISIONS ET DES GOUVERNEMENTS SUR LA SITUATION  
DANS LEURS REGIONS ET LEURS PAYS ET SUR LES PROGRES ACCOMPLIS  
QUANT A LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES DEPUIS LA  
CINQUIEME CONFERENCE

La toponymie en Australie, 1992

Document présenté par l'Australie\*\*

Résumé

Au cours des cinq dernières années, de nombreux changements sont intervenus au niveau des autorités compétentes en matière de toponymie en Australie.

La modification de la législation, de l'organisation et des procédures ont eu des incidences sur les autorités compétentes en matière de toponymie. Les études actuellement en cours au niveau de la fonction publique dans de nombreux Etats aux fins de rationalisation ne manqueront pas non plus d'avoir des incidences. Les résultats ne seront cependant pas tout à fait évidents pendant un certain temps.

Le public est de plus en plus conscient des activités des autorités compétentes en matière de toponymie. Bien que cette situation présente de nombreux avantages, la charge de travail du personnel s'en trouve également augmentée.

---

\* E/CONF.85/1/Rev.1.

\*\* Etabli par le Conseil des noms géographiques de l'Australie méridionale.

Le Comité des noms géographiques en Australie (CGNA) continue d'être un important forum pour la formulation de directives nationales en matière de

toponymie et l'examen de questions de portée nationale. En ce moment, il travaille notamment à la publication d'un ensemble de directives et à la formulation de principes pour l'enregistrement et l'utilisation de toponymes utilisés par les Aborigènes et les habitants des îles du détroit de Torres.

L'Australie est aussi devenue récemment membre de la Division de l'Asie du Sud-Est et du Pacifique du Sud-Ouest du Groupe d'experts des Nations Unies sur les noms géographiques.

-----